

vos communes

SAILLANS

Rochecourbe escapade maintient le cap



Le nombre de participants était limité à 25, alors qu'habituellement ils sont plus d'une cinquantaine.

Prévue en novembre dernier mais repoussée en raison du reconfinement, l'assemblée générale annuelle du club de randonnée pédestre saillanson Rochecourbe escapade s'est finalement tenue le 8 janvier.

Le bilan de l'année écoulée, présenté par le président Yves Cometti, s'avère globalement positif, malgré l'impact de la pandémie sur la vie du club. Si le séjour à Ramatuelle au printemps et l'initiation à la marche nordique ont dû être annulés, le séjour à Briançon, début septembre, a pu se dérouler dans de bonnes conditions, tout comme la rando-restau en octobre.

« En ce qui concerne les randonnées hebdomadaires, malgré les différentes interruptions nous avons enregistré une excellente participation pour tous les niveaux avec une moyenne de 13 personnes à chaque sortie », a souligné le président.

Pour la saison 2020/2021, le club constate une faible baisse du nombre de ses adhérents : 86 contre 90 la saison précédente (soit -5 %, alors qu'au niveau national le recul est de -22 %).

Quant aux projets, en fonction de l'évolution de la situation sanitaire, le club prévoit d'organiser le séjour à Ramatuelle en juin ainsi qu'un séjour à Barcelonnette en

septembre. À noter le changement de lieu de départ des randonnées qui se fait désormais depuis le parking de Tourtoiron.

Le club a son site Internet (www.rochecourbe-escapade.fr). Tél. 06 72 05 79 76 ;
rochecourbe.escapade26@gmail.com.